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Zitat von weam 

Zitat von Jazza 

Definiere gescheitert. Er hat uns in Liga 2 gehalten und in Liga 1 geführt, dann
wurde es halt abstrus.

Ist das unterm Strich ein Scheitern?

Naja, Liga 2 gehalten ist etwas arg überspitzt, aber ich stimme zu, dass er den Weg
weg vom viel zu teuren Kader doch ganz gut hinbekommen hat. Leider ging das einher
mit dauerhaftem Qualitätsverlust und zu wenig Qualität, die auch nachhaltig war, die
nach kam. In St. Pauli sieht man exakt, das Gleiche wieder passieren. Mal sehen ob er
daraus gelernt hat und noch die Kurve kriegt. Liga 1 stimme ich komplett zu.

Ich würde auch insgesamt nicht von einem Scheitern sprechen, für die 1. Liga war er
aber definitiv nicht Reif genug.

Er hat die letzten Wochen versucht, den gleichen Fehler wie damals zu korrigieren. Jetzt
braucht er ein bisschen Glück und dann ist er vermutlich wieder der Größte. Scheitern und
Erfolg liegen für einen SV im Profi-Fußball halt auch dicht beieinander. Wobei ich ihm absolut
nicht die Stange halten will. Das Verweigern von Aktivitäten in der WP 2018/19 war eigentlich
grob fahrlässig.
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